
 

 

 

 

 

 

☆第４回学校運営協議会を開催しました 

◆第４回学校運営協議会（２月８日開催）の主な内容

は、下記の通りです。 

今回は、まず学校保健委員会より現状の生徒の健

康状態や生活習慣の現状について報告がありその

後、学校医や学校歯科医、薬剤師の先生方からご指

導をいただきました。 

 校医の先生より夏、冬はコロナ感染者が増え、１２月にはインフルエンザの感染も多く最近は

B型も増えています。年中感染の可能性もあるので引き続き注意していくようにとお話があり

ました。また、歯科検診について虫歯や歯周病、歯肉炎は自然治癒することは無いので早期に

治療するようアドバイスがありました。未受診の方は、ぜひこの機会に受診し治療するなどして

健康な身体づくりの参考にしてください。 

 

（１）学校自己評価について 

 令和５年度学校経営ビジョンに基づく「実践の柱と行動計画」の５項目の内容について学

校自己評価を提案し、評価の結果をもとに委員の方から学校関係者評価をいただきました。 

【１】学力の向上を目指した授業改善と主体的に学ぶ
生徒の育成 
【２】豊かな心を持ち、命を大切にする生徒の育成 
【３】生徒の自治的活動の推進と地域、保護者との連携 
【４】個々を大切にした誰一人取り残さない教育の推
進 
【５】働き方改革と健康の保持増進・同僚性の向上 

 今年度は、コロナ禍からスタートした ICTの活用によりタブレット活用が推進され「学び合い」

の学習スタイルが定着されつつある現状や、読書習慣の定着のむけて「おすすめの本紹介コー

ナー」を展示するなど学校づくりに一躍されていることが報告されました。また、五類に移行し

コロナ禍の規制の中でできなかった体育祭、文化祭の開催ができ、一方的な授業から相互的で

実体験できる本来の授業ができるようになり ICTの活用とすみ分けしながら授業づくりされ

ていることも報告されました。 

 委員さんからは、最近の自然災害についても話がふれ有事の際の子どもたちの動きについ

て質問がありました。まずは、自分の身は自分で守ることを第一に避難訓練されていることや

地域で戦力となる中学生への期待するご意見もありました。 

 上記のような内容で学校自己評について適正と判断し承認されました。 
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（２）令和６年度学校経営ビジョン（案）について  

学校自己評価の結果をもとに次年度の学校経営方針（案）の提示されました。 

次年度の学校経営方針は、今年度の評価をもとに修正等加え新年度の運営協議会で承認して

いただきます。 

 

（３）今年度総括について 
伊藤会長より今年度も皆さんのお力で運営を進める事が出来ました。来年度も皆様のご意

見、お考えを頂きながら進めて参ります。引き続きよろしくお願いしますと総括していただき
ました。 

☆学校運営協議会委員等研修会に参加しました。 

１月１９日（金）に亀山市役所で行われました研修会に亀山中学校運営協議会より伊藤会長、

大平 PTA会長、岡田校長他事務局の２名が参加しました。 

子どもたちの抱える環境が多様化している社会の中で学校で抱える課題が複雑化多様化し

ています。未来を担う子どもたちをどのように育成していくのか、学校と地域の連携し地域で

どのような子どもたちを育てるのか、そのためにはどのように育てていくべきなのかなど、目

標やビジョンを地域と共有し共に育む取り組みをする必要があります。 

そのための研修内容として、元文部科学省CSマイスター 髙木和久先生より「持続可能な学

校運営協議会のあり方をもとめて」をテーマにご指導、ご助言を頂きました。 

①コミュニティは、何のためにするのか 

②取り組みをしてどのように変わったのか 

③５年後、１０年後どうなっていればいいか。こんな取り組みをすれば子どもたちはどのよう

に育つのか。など 

地域で育ったお子さんが次の地域の担い手になるような学校運営協議会の取り組みであり

たいと思います。 

☆生甘堂さんの出前授業に別室登校の生徒さんが参加されました。 

1月２２日（月）５限目の授業を活用し別室登校されてい
る生徒を対象に「いちご大福」作りの授業が行われました。 
和菓子専門店の生甘堂（中庄町）店主でもある伊藤会長

からご指導していただき、今が旬のいちごを使ったイチゴ
大福つくりは、参加されたみなさん初めての経験で熱心に
また笑顔あふれる授業となりました。 
伊藤会長のはからいで「亀中謹製」の のしを作成いた

だきご家庭へ持ち帰り家族で美味しく頂きました。 
企画、ご準備いただきました伊藤様有難うございました。 
 
 
次回開催は、令和６年４月下旬を予定しています。 
 
 

 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・・日々の活動は、タブレットやホームページ上の『学校だより』でお伝えしていきます・・・・ 

 

 

 

 

 

       

                                     

亀山中学校では、地域に開かれた学校づくりの一環として、学校支援ボランティアの方々に

協力いただきながら、学校教育の一層の充実させることを目指しております。 

地域や保護者のみなさまの豊富な経験や知恵、様々な特技・趣味等、地域の教育力を積極

的に活用させていただきたいと考えております。 

ご興味のある方は、ご連絡をお待ちしております。     
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